

## Der Osterhase hoppelt durch den Wald Bunte Osterfeier im Wald (DR)



Bild: Sie trotzten dem Wetter und feierten Ostern im Wald auch bei Regen (Foto: Waldkindergarten)

Die Osterfeier im Waldkindergarten war dieses Jahr eine große Herausforderung, besonders an die Bekleidung der Kinder uns des Teams, denn immer wieder gab es starke Regenschauer.

Die Kinder und auch die Betreuer ließen sich davon die Laune nicht verderben. Nachdem dem Osterhasen ein Lied gesungen wurde ging es zur Waldhütte, wo zwei Betreuer schon fleißig Kresse-Brote schmierten und das Osterfrühstück für die Kinder vorbereiteten.

## Bunte Eier zum Osterfrühstück

Neben den Kresse- und Butterbroten gab es für jedes Kind ein bunt gefärbtes Ei und einen selbst gebackenen Osterhasen zum Frühstück. Alles war sehr lecker und wurde gleich verputzt von den Kindern, während die nassen Jacken am Ofen trocknen konnten. So gestärkt konnte dann wieder gut gespielt werden und später am Zirkuswagen die Osternest-Suche stattfinden.

## Alle Nester wurden gefunden

Zwei Erzieherinnen halfen schon einmal dem Osterhasen beim Verstecken der Nester und dann konnten die Kinder auch schon ihre Nester suchen. Die Freude war natürlich groß, als das eigene Nest entdeckt wurde. Die Nester haben die Kinder aus Tontöpfen selbst gebastelt. Die Töpfe wurden von den Kindern angemalt und haben aus Rindenstücken Hasenohren und aus einem Eichelhütchen eine kleine Nase bekommen. Ausgefüllt mit Stroh, Flechten oder Moos konnte der Osterhase ein buntes Ei und etwas Schokolade hinein legen.

Nicht viele Schokoladenhasen hielten lange stand, sie wurden von den Kindern natürlich zuerst vernascht.

## Regenwetter beeindruckte die Kinder nicht

So war das Osterfest auch in diesem Jahr wieder eine gelungene Feier trotz des Regens. Die Kinder lassen sich so wie so nicht von nassem Wetter beeindrucken und sind es gewohnt auch bei Regen draußen zu spielen. Der Kommentar eines Kindes zu diesem Tag sagt das ganz deutlich aus: "Es war so schön"